



Nachruf für Fred Krause

Tiefbewegt mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass am 02. April 2024 nach langer, schwerer Krankheit unser Zuchtfreund Fred Krause im Alter von 58 Jahren viel zu jung verstorben ist.

Auf dem elterlichen Hof wuchs er mit Hunden, Pferden, Kaninchen und Geflügel auf. Es ergab sich mehr oder wenig dadurch von selbst, dass Tiere das Leben von Fred prägten.

Als Jugendlicher trat er dem Züchterverein D782 Müncheberg bei. Nach einigen Jahren Pause widmete er sich ab 2000 intensiv der Zucht von Rassegeflügel und Rassekaninchen. Die schwarzen Strasser, rote Neuseeländer und Alaska Kaninchen hatten es ihm angetan. Mit diesen Rassen wurde er auf Orts-, Kreis- und Landesschauen als Züchter geschätzt.

2003 trat er dem Sonderverein der Strassertaubenzüchter Bezirk 8 Nord/Ost bei.

Zielstrebig verbesserte er die Qualität seiner Tiere. In den letzten 10 Jahren stellte Fred auf der Herbsttagung der Gruppe 8 immer wieder hv- und v-Tiere aus. Die Erfolge auf Landes- und Bundesebene blieben ebenso nicht aus.

Seine Tiere errungen auf Haupt-, Bezirks- und Landesschauen hv- und v-Bewertungen. Strasserbänder, Urkunden, Medaillen und diverse Pokale konnte er mit nach Hause nehmen.

Fred Krause wurde mit seinen schwarzen Strassern in den Jahren von 2017 bis 2020 Landesmeister auf der Landesschau Berlin/Brandenburg in Paaren/Glien.

In seinem Heimatverein in Müncheberg war Fred Hallenwart. Ob Ortsausstellungen, Wettkrähen, Herbsttagungen des Bezirks 8 in Beerfelde oder Müncheberg – diese Höhepunkte trugen Fred's Handschrift.

Für seine Leistungen im Ortsvereins und im SV der Strassertaubenzüchter Bezirk 8 wurde Fred mit der silbernen Ehrennadel des BDRG und der silbernen Ehrennadel des SV der Strassertaubenzüchter geehrt.

Fred unterhielt Kontakt zu vielen Züchtern – besonders enge freundschaftliche Beziehungen pflegte er zu den Zuchtfreunden des SV Strassertaubenzüchter Bezirk 13.

Wir alle werden erst in Zukunft merken, wie uns Fred fehlen wird. Er wird immer in unseren Herzen bleiben.

Unser Mitgefühl gilt seiner Mutter Margot, seinem Bruder Klaus sowie seinen Kindern mit Familie.

Züchterverein D782 Müncheberg und Umgebung e.V.

Sonderverein der Strassertaubenzüchter Bezirk 8 Nord/Ost

Sonderverein der Strassertaubenzüchter von 1907; HV